

令和元年度最上校卒業証書授与式 送辞

在校生代表 佐藤 伶耶

校庭の桜の蕾も膨らみ始め、春の兆しを感じる今日の良き日に、卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

また、三年間卒業生を支えてくださった保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。在校生を代表して心からお祝い申し上げます。

今、卒業生の皆さんは最上校での三年間をどのように振り返っているでしょうか。多くの人との出会いの中で貴重な体験をし、皆さんがそれぞれの思い出を築き上げてこられたことと思います。常に私たち後輩の前を歩きお手本となってくださった先輩方の姿勢は、私たちがこれからの学校生活を送るうえでの手本を示してくれました。

運動会では、組頭を筆頭にリーダーシップを發揮し、我々後輩を導いてくれました。何事にも一生懸命に取り組み姿勢はとても頼もしい存在でした。文化祭では全員が協力し助け合って準備を進めるなど、クラスの団結力を感じました。

卒業生の皆さんは我々在校生に大きな財産を残して、今

旅立とうとしています。その財産とは卒業生の皆さんが我々に示してくれた学びの在り方です。勉学への励み方はもちろん、仲間と協調し協力し合うということ、そして、みんなを團結し、一つのことを成し遂げるといことです。これから先、困難なことや険しいことが待っているかもしれませんが、卒業生の皆さんが我々在校生に教えてくれたことがきつと困難を乗り越える力になることでしょう。

先輩方が最上校で学ばれたことは、きつとこの先どんなことがあっても乗り越えていける力になることでしょう。在校生一同心から先輩方を応援しています。

最後に、卒業生の皆様のご多幸と益々のご活躍をお祈りし、送辞といたします。